
新昌新闻网记者黄梁英报道 5月 20
日，我县召开严厉打击食品非法添加和滥用
食品添加剂专项工作会议，对严厉打击食品
非法添加和滥用食品添加剂专项工作作出具
体部署。副县长丁虹出席会议。

丁虹在会上指出，要认清形势，充分认识
做好专项整治工作的重要性。当前国内食品
安全事件频发，从中央到地方都高度重视食
品安全监管工作，要结合我县示范创建的要
求，切实为人民群众饮食安全保驾护航；要突
出重点，确保专项整治工作取得实效。要明
确目的，突出重点，完善方法，强化安全隐患
的排查。要落实监管责任，完善监管方式，保
证监管成效，全面落实监管整顿工作。要强
化监测预警，强化诚信自律，探索建立长效工
作机制；要加强领导，确保专项整治工作顺利
开展。通过落实工作责任，强化联合执法，加
大宣传力度等，切实保障人民群众身体健康
和生命安全。

会后，丁虹率有关部门负责人一行先后
来到新昌中学、七星综合市场、江南春大酒
店、利群超市、卫忠粮油店等地开展实地检
查。

我县举行严厉打击食品非法添加
和滥用食品添加剂专项工作会议
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新昌新闻网记者石磊摄影报道 连日来，实验、城东、城西小学的学生们在老师的带领
下，在城南社区对面和桂苑路的围墙上，精心画上一幅幅生动活泼的儿童画，书写上一幅幅
以文明为主题的书法作品，营造了县城浓浓的文明氛围。

创文明 迎复评

新昌新闻网记者吕建刚报道 无论是大小
商场、各类超市还是农贸市场，这些都是老百姓
日常生活中接触最密切、影响最广泛的窗口单
位。市场环境的优劣，直接关系到省级文明县
城能否在复评中通过。最近，记者就如何切实
发挥市场环境建设专项组的作用，扎实抓好重
点商贸企业和各类市场的复评迎检工作采访
了文明县城创建领导小组市场环境建设专项
组组长、县现代服务业管理办公室主任赵国
平。

赵国平说，前阶段，市场环境建设专项组对
照省级文明县城复评工作任务书和复评迎检实
地考察任务分解表的要求，县现代服务业管理
办公室、创建办、工商等各部门加强联系，注重
沟通，整合工作，建立健全了各责任部门的创建
工作责任制，通过深入各大市场、商场联合督
查、调研检查以及召开重点商场（超市）、市场负

责人会议等方式，督促各市场抓好环境卫生、食
品安全、消防安全等相关工作。

赵国平说，大型商场、超市是本次创建工作
的重要窗口单位，为此，市场环境建设专项组
扎实工作，在窗口单位全力营造出了良好的文
明创建舆论氛围，开展了一系列环境整治和环
境优化活动，建立完善了一套文明服务制度，
并组织商贸企业开展了一次文明创建自评自查
活动。特别是在开展环境整治和环境优化活动
中，不仅对商贸企业内部环境中的脏、乱、差
现象乃至商品摆放、有无假冒伪劣和“三无”
过期商品等都进行了全面整治，而且还对外部
环境进行绿化、美化、净化、亮化。同时，各
重点商贸企业还建立健全了服务承诺制、服务
质量反馈投诉处理机制及高效的社会监督机
制，提高规范化服务水平。5月 19日，工商、卫
生等责任部门对城区 5条主要商业大街及 3条

次街进行无证经营和守法经营的联合检查，督
促无证经营者进行整改、补办，对不符合前置条
件的予以关停。各成员单位还按照实地考察标
准，抽查了钟楼农贸市场、七星菜场、新昌商城
等农贸市场和专业市场，对几家市场进行模拟
自评，确保在正式验收考核时取得较好的测评
成绩。

赵国平表示，下阶段，根据实地考察任务分
解及复评迎检薄弱项目细化落实方案等有关具
体的创建要求，市场环境建设专项组各成员单
位将以高度的责任感和使命感，切实抓好省级
文明县城复评迎检工作，通过市场环境建设专
项组各成员单位的共同努力，在省级文明县城
复评中不失分，得高分。

把工作做得更实 让窗口变得更亮
访文明县城创建领导小组市场环境建设专项组组长赵国平

新昌新闻网记者俞伟波报
道 近日，副县长柴理明、姜
链平分别率领省级文明县城复
评迎检各工作组赴各地开展现
场督查。

5月 20日下午，柴理明
率生活环境组和生态环境组的
成员一行先后来到横街饮食
店、新康医院、拓迪美发店、
乐口福蛋糕店、春江花苑工
地、南坑西路、钟楼社区、石
城路、江滨公园、博大山水工
地、上三线入口处、海关大楼
工地、城西垃圾中转站、新尚
人美发店、永强家常菜等地，
对照生活环境和生态环境这两
个测评项目中的测评内容、标
准和方法，逐一查找存在的差
距。针对督查中存在的问题，
生活环境组和生态环境组对业
主和责任部门提出限期整改的
要求。在督查中，柴理明对整
改任务进行了现场确认和协
调，要求有关部门督促业主和
责任部门在 5月 25日前完成
整改，届时将对督查点和邻近
区域进行再次督查。

有关部门针对督查中发现
的问题，立即行动，有的还现
场办公。如经过石城路时，发
现路边有一块破旧的广告牌，
县城管局负责人立即打电话通
知拆除。整个督查活动历时两
个半小时，督查了 15个点，
行程匆匆，但对“哪些地方要
改、如何改、谁负责、何时完
成”等部署清晰，十分简洁、
高效。

5月 23日下午，姜链平
率人文环境组一行先后来到城
南社区、山亭山公园、新华书
店、星晨网吧、华翔宾馆、西
镇路、因特网吧、青少年活动

中心、客运西站等地，对照复评标准，仔
细查找差距。督查中发现，两家网吧都存
在未成年人上网和室内吸烟的现象，山亭
山公园的健身器材破损较为严重，新华书
店工作人员不懂灭火器的使用方法，客运
西站门口停放比较杂乱，以及一些其它问
题。

针对督查中发现的问题，姜链平对业
主和责任部门提出了限期整改的要求，并
要求有关部门对城区所有网吧、电子游艺
厅等文化娱乐场所开展一次突击执法检查，
敦促业主整改到位。

新昌新闻网记者胡夏锋 实习生求洁报道
今年是完成深化医药卫生体制五项重点改革三
年任务的攻坚之年。昨日，我县召开深化医药卫
生体制改革工作会议，贯彻落实省、市医改工作
会议精神，全面部署今年的各项医改工作任务。
县委副书记、县长楼建明在会上讲话，副县长潘
启富、丁虹出席会议。

楼建明说，近几年，是我县公共财政对医疗
卫生投入增长最快的几年，是城乡医疗卫生事
业协调发展最好的几年，也是人民健康保障水
平提升最快的几年。在具体工作中，我县把卫生
事业作为一项重要的民生工程来抓，不断加大
投入力度，认真实施医改工作，促使群众就医负
担明显减轻，医疗服务能力明显提升，全民健康
水平明显提高，医改试点取得明显成效，成绩应

充分肯定。
楼建明指出，医改是中央在抓的一件大事，

是惠及全民的一件好事，也是必须破解的一件
难事。各乡镇（街道）和各部门要切实提高认识，
保持思想上的清醒和坚定，行动上的自觉和坚
持，克难攻坚，负重奋进，科学把握重点，持续推
进各项工作，巩固和发展现有的医改成果，着力
改善医疗卫生服务，不断满足人民群众最迫切
的健康需求。他说，基本医疗保障制度要实现全
覆盖，要扩大医保覆盖面，提高保障水平，提升
管理服务水平；国家基本药物制度要实现全覆
盖，要完善运行机制，建立保障体系，推动基层
机构综合改革；基层医疗卫生服务体系建设要
取得新突破，要继续加快硬件建设，不断提升管
理水平，扎实推进信息化建设；基本公共卫生服

务均等化要取得新突破，要做好涉及全县人民
的公共卫生服务，加强重点人群的公共卫生服
务，强化健康教育和健康促进；公立医院改革试
点要取得新突破，要重点推进县级医院综合改
革，推行便民惠民服务，鼓励支持社会资本举办
医疗机构。

楼建明最后强调，全面完成三年医改重点
任务，是党委、政府向人民作出的庄严承诺，事
关人民群众健康，事关千家万户幸福，责任重
大，使命光荣。各乡镇（街道）和各部门要落实工
作责任，加强协调配合，严格督查考核，凝聚工
作合力，坚决打好医改攻坚之战，向全县人民交
上一份满意的答卷。

丁虹主持会议，并就深化医药卫生体制改
革工作提出要求。

楼建明在全县深化医药卫生体制改革工作会议上要求

巩固发展医改成果 全面完成医改任务

新昌新闻网记者王娟敏报道 5月 20
日，县纪委、县委组织部组织有关单位对城
区环境卫生集中整治进展情况进行督查。县
委组织部副部长张亚东，县纪委纠风办副主
任杨天明及有关部门、街道、乡镇负责人参
加督查。

在听取有关部门和街道、乡镇前阶段工
作及下一步工作打算汇报后，督查组指出，
前阶段，各部门和乡镇、街道认真对照各自
工作任务积极行动，全面部署落实各项整治
工作，已取得了一定的成效。但对照省级文
明县城复评标准，还存在着一定的差距，各
部门和乡镇、街道要继续按照“裸地要绿化、
垃圾要清理、堆放物要清运、废品收购站要
搬离、保洁要成效、考核要跟上”的要求，花
更大的力气，对城区环境整治的各项任务加
以落实，明确职责，扎实推进整治工作。对整
治过程中出现的职能交叉的问题，县创建办
要牵头做好相关协调、沟通工作。各级各部
门要树立大局意识，不能相互推诿、拖延，确
保城区环境整治各项任务落到实处，使我县
城区环境得到良好改观。

县纪委、县委组织部督查
城区环境重点问题整治进展情况

科学发展 创业创新
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